



## Malam Ta'aruf dalam rangka Musabaqah Tilawatil Qur'an (MTQ) Ke-XXXII

### Keterangan

NGABANG:KM – Pemerintah Daerah Kabupaten Landak menggelar Malam Ta'aruf dalam rangka Musabaqah Tilawatil Qur'an (MTQ) Ke-XXXII Kalimantan Barat di Kabupaten Landak Tahun 2024, di Aula Besar Kantor Bupati Landak. Sabtu (07/12/2024).

Malam Ta'aruf ini merupakan bagian dari rangkaian kegiatan Musabaqah Tilawatil Qur'an (MTQ) Ke-XXXII Kalimantan Barat yang akan berlangsung selama tujuh hari sejak tanggal 8-14 Desember 2024.

Pada kesempatan yang tersebut Pj. Bupati Landak Gutmen menyatakan rasa syukur karena pada tahun ini Kabupaten Landak dipercayai menjadi tuan rumah penyelenggaraan MTQ ke XXXII Tingkat Provinsi Kalimantan Barat.

“Alhamdulillah selama 25 tahun ini Kabupaten Landak sudah diberikan kesempatan sebanyak dua kali untuk menyelenggarakan MTQ Tingkat Provinsi Kalimantan Barat, yakni terakhir kalinya adalah pada tahun 2010 dan setelah kurang lebih 14 tahun di tahun ini Kabupaten Landak kembali menjadi tuan rumah MTQ Tingkat Provinsi Kalimantan Barat,” ucap Gutmen.

Gutmen berharap rangkaian kegiatan MTQ, salah satunya adalah pelaksanaan Malam Ta'aruf atau Malam Ramah Tamah ini dapat menjadi ajang untuk saling berbagi cerita, pengalaman, dan memperdalam hubungan persaudaraan.

“Tentunya, dalam suasana yang hangat dan penuh kekeluargaan ini bisa membawa manfaat bagi kita semua,” harap Gutmen.

Gutmen berharap agar peserta dari kafilah Kabupaten/Kota se-Kalimantan Barat merasa aman, nyaman dan berkesan selama beberapa hari kedepan di Kabupaten Landak

“Saya harap para peserta dari kafilah Kabupaten/Kota se-Kalimantan Barat merasa aman, nyaman dan berkesan selama beberapa hari kedepan di Kabupaten Landak, serta mampu meraih prestasi dipenyelenggaraan MTQ ke XXXII Tahun 2024 ini,” ujarnya.

Kepala Biro Kesejahteraan Rakyat Provinsi Kalbar Mulyadi dalam sambutan Pj. Gubernur Kalbar

mengapresiasi seluruh pihak yang terlibat dalam pelaksanaan MTQ Ke XXXII di Kabupaten Landak.

“Saya atas nama Pemerintah Provinsi Kalimantan Barat mengapresiasi dan memberikan penghargaan setinggi tingginya kepada seluruh pihak yang sudah berusaha sekuat tenaga dalam terselenggaranya MTQ Ke 32 Di Bumi Kota Intan Ini,” tutur Mulyadi.

Lebih lanjut, Mulyadi berharap agar seluruh peserta MTQ Ke XXXII kedepannya agar lebih memperhatikan implementasi dan pengamalan pengajaran Al-Qur’an dalam kehidupan sehari-hari.

“Saya berharap kedepannya akan lebih banyak kita lebih memperhatikan implementasi dan pengamalan pengajaran Al-Qur’an. Saya berharap Qori Qoriah dan Hafidz Hafidzah Provinsi Kalimantan Barat dapat membawa nama Kalimantan Barat di tingkat nasional bahkan internasional,” harap Mulyadi.

Sementara itu, Ketua Umum LPTQ Provinsi Kalimantan Barat Brigjen Pol (purn) H. Andi Musa menyatakan, pelaksanaan MTQ bukan hanya sekedar perlombaan tetapi menjadi ajang silaturahmi dan mempererat tali persaudaraan antara sesama umat islam dan sesama warga provinsi Kalimantan Barat.

“Mari kita saling berbagi cerita, ilmu, pengalaman dan semangat dalam mengkaji dan mengamalkan Al-Qur’an,” ajak Andi.

Lebih Lanjut Ketua Umum LPTQ Provinsi mengajak seluruh peserta untuk menjadikan Al-Qur’an sebagai pedoman dalam kehidupan sehari-hari.

“Saya mengajak kita semua untuk terus belajar dan memperdalam ilmu Al-Qur’an jadikan Al-Qur’an sebagai pedoman dalam kehidupan sehari-hari,” tutup Andi.

Turut hadir Kepala Biro Kesejahteraan Rakyat Provinsi Kalbar, Forkopimda Provinsi Kalimantan Barat atau Pejabat yang mewakili, Para Bupati/Walikota, Penjabat Bupati/Walikota, Wakil Bupati se-Kalimantan Barat beserta Istri, Kepala Kantor Wilayah Kementerian Agama Provinsi Kalimantan Barat, Ketua Umum LPTQ Provinsi Kalimantan Barat dan beserta jajaran, Para Dewan Pengawas dan Dewan Hakim MTQ XXXII, Forkopimda Kabupaten Landak atau Pejabat yang mewakili, Para Sekretaris Daerah Kabupaten/Kota se-Kalimantan Barat, Para Kepala Kantor Kementerian Agama Kabupaten/kota se-Kalimantan Barat, Para Kepala Perangkat Daerah Kabupaten Landak, Para Pengurus LPTQ Kabupaten/Kota se-Kalimantan Barat, Para Pendamping dan Official Kafilah Kabupaten/Kota se-Kalimantan Barat, Kafilah dari seluruh Kabupaten/kota se-Kalimantan Barat, dan Tamu Undangan Lainnya.\*\*

## Kategori

1. Berita

## Tanggal Dibuat

2024/12/16

## Penulis

ktpmedia